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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO                    1 

CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E 2 

EXTENSÃO DA UNIVERSIDADE 3 

FEDERAL FLUMINENSE REALIZADA 4 

EM 22 FEVEREIRO DE 2017. 5 
 6 

 7 
Aos vinte e dois (22) dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e dezessete (2017), às 8 
dezesseis horas (16), na Sala de Reuniões dos Conselhos Superiores, situada no terceiro 9 
(3º) andar do prédio da Reitoria da Universidade Federal Fluminense, reuniu-se, em 10 
Sessão Ordinária, o Conselho de Ensino, Pesquisa e Extensão – CEPEx, sob a Presidência 11 
do Vice-Reitor, Professor Antonio Claudio Lucas da Nóbrega, com o comparecimento 12 
dos seguintes Conselheiros: Jailton Gonçalves Francisco, Luiz Sérgio Radino Lamego 13 
suplente de José Rodrigues de Farias Filho, Antonio de Souza Boechat suplente de Cresus 14 
Vinícius Depes de Gouvêa, Neliton Ventura, Aline da Silva Marques suplente de Túlio 15 
Batista Franco, João Evangelista Dias Monteiro, Laura Antunes Maciel suplente de 16 
Vladimir Menezes Vieira, Daniel de Barros Macieira suplente de Sabrina Calil Elias, 17 
Daniele Mendonça Ferreira suplente de Rosa Leonora Salermo Soares, Guilherme 18 
Gonçalves Sotelo suplente de Maria Helena Campos Soares de Mello, Irene Bulcão, Juan 19 
Lucas Nachez suplente de Sheilla Beatriz Alves Bárbara, Maria Felisberta Baptista de 20 
Trindade suplente de Acyr de Paula Lobo e Lucas Getirana. O Senhor Presidente deu boas 21 
vindas aos Conselheiros e informou o funcionamento do Conselho de Ensino, Pesquisa e 22 
Extensão (CEPEx) aos novos Conselheiros desta gestão. Apresentou à Plenária as 23 
seguintes atribuições do CEPEx: construir e supervisionar as atividades acadêmicas, 24 
constituindo-se também em um órgão recursal. Ressaltou a importância dos Conselheiros, 25 
que exercem uma função relevante para a Universidade. Em seguida, destacou o protocolo 26 
de funcionamento deste Conselho: identificação do Conselheiro sempre que o mesmo se 27 
pronunciar a respeito de uma questão; necessidade de inscrição, no início da Sessão, em 28 
documento específico, dos Conselheiros que queiram fazer uso da palavra, como oradores. 29 
Esclareceu ainda, que a Plenária será consultada sempre que algum participante externo 30 
da Reunião desejar se manifestar. Por fim, participou a todos não ter havido inscrição de 31 
oradores nesta Sessão. Em seguida, o Conselheiro Antônio de Souza Boechat solicitou 32 
aprovação da pauta em bloco, salvo os destaques que possam ser apresentados. O Senhor 33 
Presidente participou à Plenária a retirada do item 19 da pauta, tendo em vista a patrona 34 
do interessado informar da inclusão de fato novo ao processo, cujo relator, Professor José 35 
Walkimar de Mesquita Carneiro não pertence mais ao quadro de Conselheiros desta 36 
gestão e o processo passará para outro Conselheiro da Câmara de Ensino apreciar o 37 
documento apresentado. Processo nº 23069.050726/16-70 - Fernando de Noronha – 38 
Recurso referente ao Concurso Público para Professor Adjunto A (40h/D.E.), área de 39 
conhecimento Prótese Dentária / Prótese Parcial Removível (Câmara de Ensino opnou 40 
pelo indeferimento do recurso). Em seguida, a Conselheira Irene Bulcão solicitou também, 41 
a retirada do item 20 da pauta, processo nº 23069.041738/16-11 - Departamento de 42 
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Odontotécnica – Solicitação de homologação de resultado do Concurso Público para 43 
Professor Adjunto A (40h/D.E.), área de conhecimento Prótese Dentária / Prótese Parcial 44 
Removível, tendo em vista, que o assunto refere-se à mesma questão do processo 45 
anteriormente retirado de pauta. Promovidas as retiradas de pauta e não havendo 46 
destaques apresentados. Aprovado. O Senhor Presidente informou que estes processos 47 
deverão ser designados a um novo relator pertencente a esta nova gestão. Aprovado. A 48 
pauta com Atos discriminados encontra-se anexada à presente Ata. Nada mais havendo a 49 
tratar, o Presidente deu por encerrada a Sessão, e eu, Leonora Grippi Soares da Silva 50 
Mendes, Secretária Geral dos Conselhos Superiores, lavrei a presente Ata que vai assinada 51 
por mim e pelo Senhor Presidente. Niterói, 22 de fevereiro de 2017. 52 
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LEONORA GRIPPI SOARES DA SILVA MENDES 57 
Secretária Geral 58 
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 62 

ANTONIO CLAUDIO LUCAS DA NÓBREGA 63 
                                    Presidente              64 


